



AKKREDITIERUNGSSTATUS B.A. GESCHICHTE SÜDASIENS AN DER PHILOSOPHISCHEN FAKULTÄT

Der Studiengang B.A. Geschichte Südasien hat das interne Qualitätsmanagementsystem erfolgreich durchlaufen.

Zusammenfassende Bewertung der aktuellen Q+Ampel-Klausur durch die Senatsbeauftragten für Qualitätsentwicklung

Das Südasien-Institut bietet seinen Studierenden eine sehr gute Infrastruktur und Fächervielfalt sowie ein international renommiertes Forschungsumfeld, das sowohl für inländische als auch für internationale Studierende hoch attraktiv ist. Das breite Lehrangebot wird ebenfalls von vielen Studierenden anderer Fächer und Fakultäten wahrgenommen.

Als besondere Stärken des Bachelor-Studiengangs Geschichte Südasien sehen die Senatsbeauftragten die von den Studierenden als sehr gut bewertete Qualität der Lehrveranstaltungen und die ebenfalls sehr positiv bewertete Fachstudienberatung. Ebenfalls hervorzuheben ist die ausgeprägte Qualitätskultur des Faches. Die Senatsbeauftragten begrüßen die umfassende Umstrukturierung der Bachelor-Studiengänge am Südasien-Institut. Die hierzu während der Q+Ampel-Klausur vorgestellten Pläne sind umgesetzt und entsprechende Maßnahmen eingeleitet. Der Umfang und die Stringenz der Umstrukturierung in der kurzen Zeit sind beachtenswert.

Datum der aktuellen Q+Ampel-Klausursitzung:	8. Dezember 2015
Auflagen:	erfüllt
Monitoring:	SoSe 2019
Akkreditiert bis:	siehe B.A. Südasienstudien
Nächste Q+Ampel-Klausur:	siehe B.A. Südasienstudien

Der Studiengang B.A. Geschichte Südasien wurde zum Wintersemester 2016/2017 aufgehoben und wird als Schwerpunkt innerhalb des akkreditierten B.A. Südasienstudien weitergeführt.